
Reclaman
por opacidad

Diputados locales acudieron ayer
al Instituto Federal de Acceso a
la Información Pública a solicitar
su intervención para que la Co
misión Nacional del Agua Cona
gua informe sobre el estado que
guarda el Sistema Cutzamala

La petición de hacer públi
co el estudio integral realizado ál
acueducto por la UNAM se for
malizó a principios de mes me
diante unpunto de acuerdo apro
bado por la mayoría de la ALDF

El diputado independiente
Alejandro Ramírez presidente de
la Comisión de Desarrollo Me
tropolitano recordó que el 2 de
abril el pleno de la Asamblea so
licitó dicha información a la Co
nagua además de que ya se ha
bía solicitado mediante oficio al
director de este organismo José
Luis Luege una gira por los pun
tos más críticos del Sistema

Prácticamente nos tiene la
puerta cerrada y no hemos ob
tenido respuesta alguna acu
só el diputado quien acudió al
IFAI con el legislador perredista
Agustín Guerrero
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